



Secuestran a alcaldesa de Cotija, en Zapopan al dirigirse a su hotel; ya investiga Fiscalía de Jalisco

Luego de que trascendiera la privación de la libertad de la alcaldesa del municipio michoacano de Cotija, mientras estaba en el vecino estado de Jalisco, la Fiscalía ha informado que continua con las investigaciones para lograr dar con su paradero. Según los reportes de medios locales, Yolanda Sánchez Figueroa acudió a una plaza comercial "Andenes" acompañada por otras dos mujeres, se retiraron con rumbo a su hotel en Guadalajara, pero en el trayecto fueron interceptadas por sujetos a bordo de una motocicleta y una camioneta, quienes obligaron a la múnicipe a descender siendo privada de su libertad junto con una de sus acompañantes.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/secuestran-a-alcaldesa-de-cotija-en-zapopan-al-dirigirse-a-su-hotel-ya-investiga-fiscalia-de-jalisco/>